



# Blum: tecnologías de movimiento para una máxima comodidad

AMPEROS, la solución sencilla y segura para dotar de electricidad a los muebles; AVENTOS HKi, el compás abatible que se fusiona con el mueble; la familia AVENTOS top, que destaca por su construcción compacta y sus funciones integradas; la plataforma box MERIVOBX, que presenta numerosas variantes con un mismo proceso de montaje y REVEGO, los sistemas *pocket* que permiten opciones de diseño totalmente nuevas con un alto nivel de comodidad de movimiento, son ejemplo de ello.

Los herrajes de Blum permiten a los usuarios y diseñadores hacer realidad todas sus ideas creativas para muebles. La compañía ofrece todos los elementos necesarios para abrir y cerrar compases abatibles, módulos extraíbles y puertas. Las tecnologías de movimiento adecuadas otorgan aún más comodidad y, por medio de servicios y ayudas de montaje a medida, proporcionan el apoyo que necesitan sus clientes en su rutina laboral diaria. Estos son algunas de sus propuestas más destacadas:

## **AMPEROS dota de electricidad a los muebles de manera sencilla**

Suministrar energía a los dispositivos o cargarlos directamente en el cajón, disponer un escenario agradable o una práctica iluminación mediante el uso de la luz: AMPEROS es la solución sencilla y segura de Blum para dotar de electricidad a los muebles. El ajuste, el montaje y la puesta en funcionamiento han sido diseñados de manera sencilla y no requieren ningún conocimiento sobre electricidad. La electricidad es conducida de manera segura y sin cables que cuelguen ni estén visibles en los cajones o en los entrepaños.

De este modo, es posible proveer luz, ofrecer funciones de carga y permitir el uso de dispositivos eléctricos en y sobre las piezas móviles de los muebles. Además, conforma la base para una variedad de usos creativos que serán posibles en el futuro gracias a la innovación Blum. AMPEROS reúne el diseño y la funcionalidad y ha sido diseñado para ofrecer un beneficio para los clientes y mejorar la calidad de vida.

### **AVENTOS HKi: integración perfecta**

AVENTOS HKi es una verdadera obra maestra técnica: mediante su diseño estrecho, el compás abatible se puede integrar perfectamente en el lateral del cuerpo de mueble a partir de un espesor de lateral de cuerpo de 16 mm. Esto da lugar a nuevas opciones de diseño para el mueble: los compases abatibles se pueden instalar en el cuerpo de mueble sin perder espacio y es posible implementar el diseño deseado de manera consecutiva. Al estar cerrado, AVENTOS HKi es invisible y se integra de forma armónica en cualquier armario alto o superior, sin importar qué material se utilice, ya sea madera, MDF o un marco fino o ancho de aluminio combinado con vidrio. Tanto en la cocina como en el cuarto de estar, el compás abatible más estrecho de Blum es la solución ideal para cualquier habitación.

### **Familia AVENTOS top: construcción compacta y funciones integradas**

Ya sea para plegar, girar, elevar o abatir, los compases abatibles del armario en alto son prácticos y garantizan una libertad de movimiento absoluta. Con las versiones compactas AVENTOS HF top, HS top, HL top y la versión ya existente AVENTOS HK top, es posible poner en escena las puertas de forma atractiva. Las puertas AVENTOS en el armario en alto son ventajosas desde el punto de vista ergonómico y ofrecen una libertad de movimiento absoluta, así como el mejor acceso posible. En la nueva generación, la familia AVENTOS cuenta con numerosas ventajas además de su construcción compacta: posición de fijación fija del mecanismo de elevación y fijación frontal independientemente de la altura del cuerpo de mueble, ajuste BLUMOTION adaptable y ajuste del mecanismo de elevación desde el frente, incluso con la tapa montada. Todo ello facilita el ensamblaje y el montaje de AVENTOS HF top, HS top y HL top y el compás abatible ya disponible en el mercado AVENTOS HK top. Con AVENTOS HS top ya no se necesita un estabilizador transversal y AVENTOS HF top puede realizarse hasta una altura del cuerpo de mueble de 1200 mm, lo que ofrece más opciones de diseño.

### **La plataforma box MERIVOBX presenta numerosas variantes con un mismo proceso de montaje**

Producir muebles de forma más sencilla y, a la vez, ofrecer diversidad: esa es la idea detrás de la plataforma box MERIVOBX. Con pocos componentes diferentes, los fabricantes pueden crear un amplio número de variantes desde una categoría básica a productos de gama alta. Con guardacuerpo, guardacuerpo con elemento de inserción, BOXCOVER con elemento de inserción, BOXCAP con cierre metálico o como variante monolítica de cacerolero (MERIVOBX pure): todos los deseos de quien esté buscando una cocina pueden cumplirse de forma rápida y sencilla con solo una posición de la fijación para todas las alturas y profundidades. Y su proceso de montaje es siempre el mismo, independientemente de la tecnología de movimiento por la que se opte, también aunque incluya estabilizador lateral o se use como cajón interior. El mueble se taladra siempre de la misma manera y el fabricante puede decidir más tarde qué solución prefiere montar. No es necesario realizar ningún trabajo en la base del cajón, y la posición del taladrado del frente, así como la fijación frontal, son siempre las mismas. De este modo, se simplifican procesos y la fabricación de muebles se vuelve más eficiente.

### **REVEGO: la solución para el uso flexible del espacio**

Cada vez más, la cocina, el comedor, la sala de estar y el espacio de trabajo comparten el mismo espacio en los hogares modernos. Además, la creciente urbanización y concentración en áreas metropolitanas generan una reducción del tamaño de las viviendas. Los sistemas *pocket* de Blum otorgan perspectivas totalmente nuevas: la apertura rápida de zonas de estar cuando sea necesario y su cierre sencillo ayuda a crear un ambiente hogareño. De este modo, se ofrecen opciones de diseño absolutamente novedosas, pero también espacios amplios. La nueva categoría de productos de los sistemas *pocket* destaca por la comodidad de movimiento habitual de Blum: gracias a la tecnología de movimiento TIP-ON es posible abrir las puertas con una suave presión y deslizarlas por completo hacia dentro del *pocket*. Para cerrar, es suficiente con ejercer una breve presión sobre la puerta, que se deslizará hacia fuera del *pocket*, y el usuario podrá, así, ocultar de manera elegante todo el sector presionando nuevamente. Las puertas se cierran por completo y ocultan la línea de muebles, incluidos los *pockets*. De este modo, REVEGO se convierte en la solución ideal para ganar versatilidad en el uso de los espacios. ■

**Al estar cerrado, AVENTOS HKi es invisible y se integra de forma armónica en cualquier armario alto o superior, sin importar qué material se utilice**